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Nuestras profesiones han ido creciendo en este último tiempo a pasos 

agigantados. Los cambios que se suscitan en la sociedad, el aumento de la esperanza de 

vida, los entes, la globalización, el desarrollo tecnológico, las crisis sociales y de valores, 

influyen sobre nuevas formas de organización. 

Nuestros profesionales deben ser proactivos, inquietos, estar actualizados y 

atentos a estos cambios para poder responder en forma adecuada a las nuevas demandas 

que se presentarán en todos los mercados. 

El sistema de salud argentino es imperfecto y altamente fragmentado; requiere 

profesionales especializados. Antiguamente era patrimonio de las profesiones médicas, 

pero hoy en día es uno de los que más profesionales en ciencias económicas requiere, ya 

que una de sus características de mayor relevancia es que los recursos son finitos y las 

necesidades, infinitas. Por ello cobran importancia nuestras cuatro profesiones -las 

correspondientes a los economistas, los actuarios, los contadores y los licenciados en 

administración- en cada uno de los subsectores: el público, la seguridad social y el 

privado. 

Para poder cumplir los distintos roles en este mercado se requiere contar con 

todas las incumbencias taxativamente enunciadas en nuestra Ley 20.488 de ejercicio 

profesional, estar actualizados para dar respuesta a los desafíos venideros y dar 

satisfacción a las necesidades del sector Salud en general: por ejemplo, la regulación de la 

medicina prepaga, la reglamentación de la Ley del Celíaco, las modificaciones de las 

resoluciones de la Superintendencia de Servicios de Salud, etcétera. 

Se puede sintetizar que los profesionales en ciencias económicas tienen un 

amplio campo de actuación en el mercado de salud. Hemos recorrido hasta ahora un 

largo camino, donde fuimos gradualmente insertándonos en el sector, y nos espera un 

futuro trascendente, pero ello dependerá de mantenernos actualizados, de generar 

servicios que impliquen valor agregado para los clientes, de que el capital humano sea 

cada vez más rico, y que en las áreas donde realicemos nuestras tareas nuestro 

desempeño marque la diferencia. 

Conforme a todo lo expresado, queda claro que solo así ocuparemos el espacio 

que legítimamente nos corresponde y que en un futuro deberemos continuar 

expandiendo. 


